



PRESIDENTE

Los 40 Tenerife Pop regresa con un cartel que integra a seis artistas canarios y aspira a sorprender a un público exigente

El festival, que tendrá lugar este sábado 7 a partir de las 20:00 horas en el entorno de la Plaza de España, contará con la última tecnología para espectáculos

Tenerife– 04/10/2017. El entorno de la Plaza de España acogerá este sábado 7, a partir de las 20:00 horas, el festival Los 40 Tenerife Pop, un encuentro musical, organizado por la cadena Los 40, en colaboración con el Cabildo de Tenerife y el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, que este año coincide con la segunda edición anual de Plenilunio en la ciudad santacruzera. Los asistentes podrán disfrutar de un amplio elenco de 16 artistas del panorama nacional e internacional, entre ellos, seis canarios.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, acompañado por el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, y la directora de la SER en Canarias, Lourdes Santana, presentó hoy [jueves 4] esta cita musical, que “ofrece la oportunidad de conocer a jóvenes artistas canarios que han formado parte de Click and Roll”, proyecto de promoción y difusión musical de jóvenes talentos de las islas que puso en marcha el Cabildo y la cadena radiofónica, hace ya varios años.

Los 40 Tenerife Pop se incluye en el Festival de Tenerife, una iniciativa de la Corporación insular que cuenta con una programación estable e integrada por cerca de 70 espectáculos que se desarrollan en el área metropolitana a lo largo de los cuatro últimos meses del año.

Alonso también valoró el trabajo y el compromiso de los patrocinadores privados en acciones que “apuestan por la cultura y ayudan a dinamizar la ciudad”.

José Manuel Bermúdez señaló que este festival es una actividad “importante y esperada”, con cabida para todos los públicos y que supone descubrir y disfrutar del talento y los valores de artistas canarios que, luego, iniciarán su carrera en el panorama nacional e internacional. Bermúdez animó a disfrutar de Los 40 Tenerife Pop como una de las actividades principales de Plenilunio que, este próximo sábado, llenará de vida la ciudad.

La directora de la SER en Canarias, Lourdes Santana, recordó que a lo largo de 22 ediciones, más de un millón de personas han disfrutado de este festival, “el más longevo”, y señaló que para la cadena que dirige supone un desafío “sorprender a un público exigente”. Para ello, se contará con “lo último en tecnología de espectáculo”. Los asistentes podrán disfrutar de 60 metros cuadrados de pantalla LED P4 y un diseño de luces espectacular, adaptado a todas y a cada una de las propuestas que componen el cartel de artistas.

El escenario con 12 metros de boca y 10 metros de fondo, tendrá 200.000 vatios de luces y 100.000 de sonido. La Televisión Canaria cubrirá de manera especial este festival para su posterior emisión en diferentes especiales.

Los artistas que este sábado se subirán al escenario de Los 40 Tenerife Pop son: Yall, Maikel Delacalle, Carlos Marco, Barei, Danny Romero, Brisa Fenoy, Dani Moreno, Óscar Martínez, Ray Castellano, Critica Saik, Eva Ruiz, Karen Méndez, Tutto Durán, Frank Rigot, Lennis Rodríguez y Dacruz.



PRESIDENTE

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es